



Diputados de Morena negociaron reforma contra nepotismo: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- No solo la oposición no sabe cómo comportarse, está muy buena la anécdota que ayer se reveló en lo que habría pasado en la **Cámara de Diputados**, respecto a la negociación de las reformas del nepotismo y la no reelección, ayer **Ricardo Monreal** tuvo que reconocer en público que su vicecoordinadora tomó la decisión de negociar a sus espaldas y sin informarle con diputadas y diputados del PAN para mantener la prohibición del nepotismo hacia 2027 en lugar de atrasarla hasta 2030.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZxf6tDxDEcJgqRFA?e=HkoTha